

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**CAPTURADAS.** Capire, Honduras, Marzo 30 (Reuters). Varios periodistas examinan este conjunto de armas capturadas a las tropas sandinistas que ingresa-

ron unos 15 Km en el territorio de Honduras. Estas armas están siendo exhibidas en la población de Capire, a 12 Km de la frontera con Nicaragua.

# Honduras muestra armas capturadas

San Francisco de Capire, Honduras, Marzo 30 (UPI). El Ejército de Honduras mostró hoy armas de fabricación soviética, suministros y los cuerpos de cinco hombres identificados como soldados de Nicaragua, como evidencia de una incursión nicaragüense de gran escala en territorio hondureño.

El ejército hondureño y la embajada de los Estados Unidos organizaron un cuidadoso recorrido para los periodistas por la

región fronteriza, en la primera visita de la prensa al área desde que Washington denunció que 1,500 soldados nicaragüenses cruzaron la frontera.

Los periodistas viajaron en dos helicópteros estadounidenses Chinook, sobrevolaron al nivel de la copa de los árboles y se lanzaron entre las montañas para burlar los radares nicaragüenses, rumbo a San Francisco de Capire, a 13 kilómetros de

—Pasa a la página 50—

## Fallece actor James Cagney

Nueva York, Marzo 30 (AP). El actor cinematográfico James Cagney, que ganó un Oscar por su actuación en la película "Yankee doodle dandy", y que se hizo famoso interpretando el papel de ma-

—Pasa a la página 45—

## Shultz pone entre dictaduras a Chile

Washington, Marzo 30 (UPI). Por primera vez, el secretario de Estado, George Shultz, aplicó el término de "dictadura" al régimen del general Augusto Pinochet, dijo hoy "The Washington Post".

En declaraciones hechas ayer en Roma, antes de entrevistarse con el Papa Juan Pablo II, Shultz ha-

bria dicho: "En los últimos 10 años, hemos visto en el hemisferio occidental una muy destacable tendencia, por la que los países que van quedando gobernados por dictaduras son Chile, Paraguay, Cuba y Nicaragua. Ellos están en contra de esta tendencia".

—Pasa a la página 35—

## Resumen Internacional

MIÉRCOLES 26

### Carta confidencial de Reagan a Pinochet

Santiago, Marzo 26 (UPI). El presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, envió una carta "confidencial" al presidente del régimen militar de Chile, General Augusto Pinochet, según informó hoy la cancillería chilena.

### Un billón de dólares será deuda

Washington Marzo 26 (UPI). La deuda externa de las naciones en desarrollo llegará a 1.01 billones de dólares en 1986, un 6,3 por ciento más que los 950 mil millones de 1985, una carga aplastante para la cual la única solución es el crecimiento económico, dijo hoy el Banco Mundial.

### 11 Muertos por bomba en Beirut

Beirut, Marzo 26 (UPI). El estallido de una bomba en una calle atestado de gente en el sector cristiano de Beirut, otra explosión en un apartamento e intercambios de canoafos y cohetes causaron hoy la muerte de por lo menos 11 personas y dejaron más de 100 heridos.

### Calma retorna al Golfo de Sidra

Washington, Marzo 26 (UPI). Una calma tensa retornó hoy al conflictivo Golfo de Sidra tras los enfrentamientos entre fuerzas de Libia y aviones y buques norteamericanos que realizan maniobras en la zona, informaron fuentes del pentágono.

Tres buques encabezados por el crucero Ticonderoga navegaron dentro del Golfo de Sidra hoy y aviones de retropropulsión de la marina norteamericana sobrevolaron el Golfo pero no encontraron oposición militar libia.

### Cooperación entre delegados de C. A.

Naciones Unidas, Marzo 26 (UPI). Representantes de los países centroamericanos y Panamá se reunieron para discutir problemas económicos regionales y el ambiente fue de gran comprensión y deseos de cooperación, dijeron participantes en la reunión.

Un diplomático señaló: "Este encuentro muestra que los centroamericanos estamos abiertos al diálogo y dispuestos a encarar juntos los problemas económicos y sociales que, en realidad, son los más graves y profundos de la región".

### Sigue cayendo precio del petróleo

Nueva York, Marzo 26 (UPI). Los precios del petróleo alcanzaron su nivel más bajo en medio de creciente pesimismo de que la OPEP pueda imponerse disciplina para limitar la producción.

Analistas han predicho que los precios del crudo podrían bajar hasta 8 y 10 dólares por barril luego de que fracasara el Lunes la conferencia cumbre de nueve días de la Organización de Países Exportadores de Petróleo.

JUEVES 27

### Senado aprueba \$100 millones a Contras

Washington, Marzo 27 (UPI). El Senado aprobó esta noche el plan del presidente Ronald Reagan para enviar 100 millones de dólares de ayuda, a los rebeldes nicara-

—Pasa a la página 25—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ARMAS CAPTURADAS.** Capire, Honduras, Marzo 30 (Reuters). El coronel norteamericano Larry Gragg, inspecciona parte de las armas capturadas a invasores sandinistas. Las armas son exhibidas en la población de Capire, a unos 15 Kms. de la frontera con Nicaragua. Después de un rápido y efectivo apoyo de los E.U.A., el ejército de Honduras repelió la invasión sandinista.

## 343 muertes en Filipinas

Manila, Marzo 30 (UPI). La cifra de muertos debido a choques entre rebeldes comunistas y las fuerzas armadas filipinas desde que Corazón Aquino asumió la presidencia sobrepasa los 343 no obstante sus llamados por una reconciliación nacional. Informaron hoy fuentes oficiales.

El informe de bajas fue divulgado un día antes del

17mo. aniversario de la fundación del Ejército del

—Pasa a la página 35—

### Pro-libios atacan Embajada E.U.

La Paz, Marzo 30 (UPI). Un grupo Pro Libio se atribuyó responsabilidad por el atentado de hoy contra la embajada de Estados Unidos y advirtió que si el gobierno del presidente Ronald Reagan no cambia su política respecto a los países del Tercer Mundo atacará "con más dureza".

Agregó que si prosiguiera: "las acciones contra Nicaragua, la intervención en

—Pasa a la página 45—

## Policía sudafricana mata a 30 personas

Johannesburgo, Marzo 30 (UPI). La policía disparó contra los negros que protestaban contra el arresto de escolares y emboscó a otro grupo de negros en una tienda de licores en el día más sangriento de 26 años de violencia racial. Por lo menos 30 personas murieron.

La policía dijo hoy que

tres personas murieron mientras la violencia a nivel nacional continuaba en horas de la noche, llevando el número de muertes en horas de las cuatro provincias del país por lo menos a 30.

Dos personas fueron muertas a tiros por la policía.

—Pasa a la página 25—

## Investigan a pilotos libios

Londres, Marzo 30 (UPI). La policía británica investiga a 20 pilotos libios que se entrenan cerca de dos estratégicas bases norteamericanas, pues uno de ellos se habría ofrecido como voluntario para las "brigadas suicidas contra Estados Unidos", dijeron hoy fuentes de prensa.

La oferta habría sido he-

cha el Viernes durante un programa telefónico en una radio de Trípoli.

La emisión habría sido captada por el servicio exterior de la BBC en Inglaterra, especializada en escuchar radios de todo el mundo.

"Nosotros, miembros de

—Pasa a la página 35—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CONTRA HUELGA.** Base Aérea Clark, Filipinas, Marzo 30 (AP). Grupos de filipinos que se oponen a la huelga de trabajadores de esta base aérea, rompen los vidrios de una camioneta perteneciente a

un trabajador en huelga, que ha sido utilizada para evitar el tráfico parcial a la base. Los conductores de taxis y las mujeres que atienden los bares enfrentaron e hicieron huir a los huelguistas, para abrir nuevamente la entrada a la base.